



Die ausgezeichneten Mitarbeiter mit den Vorstandsmitgliedern Günther Bernreiter (stehend, 5.v.l.) und Egon Gröller (stehend, 5.v.r.).
– Foto: Hutter

Bank ehrt ihre Arbeitsjubilare

Geno-Bank zeichnet Mitarbeiter für 10, 25 und 40 Jahre Beschäftigung aus

Viechtach. „Es ist Zeit, Danke zu sagen“ – Hans Brunner, Vorstandsvorsitzender der VR Geno-Bank Donau-Wald, hatte zur traditionellen Mitarbeitererhebung für 10-, 25- und 40-jährige Beschäftigungsdauer geladen.

625 Arbeitsjahre haben die 25 Arbeitsjubilare der Bank die Treue gehalten. Für diese Verbundenheit bedankte sich der Vorstandsvorsitzende auch im Namen seiner Vorstandskollegen Günther Bernreiter, Egon Gröller, Anton Hobelsberger und Walter Wittmann. „Der Schlüssel zum Erfolg sind nicht Informationen – das sind Menschen – das sind Sie“, sagte Hans Brunner in seiner Laudatio. Er wies darauf hin, dass der Erfahrungsschatz, der mit hohem Engagement von jedem der Jubilare

re in die Praxis umgesetzt werde, für die positive Entwicklung des Unternehmens wichtig sei.

Auch auf die sich verändernde Bankenwelt ging der Vorstandsvorsitzende ein. Die Digitalisierung lege weiter an Tempo zu und erfordere Veränderungs- und Anpassungsbereitschaft. Dabei sei das Mitwirken der Geehrten unerlässlich, um den Entwicklungen rechtzeitig folgen zu können.

Abwechslend mit seinen Vorstandskollegen skizzierte der Vorstandsvorsitzende den beruflichen Start und den Werdegang aller Geehrten. Die Überraschung des Abends war der Augsburger Karikaturist Fevzi Kasli. Mit seinen Schnellzeichnungen der Jubilare sorgte er für so manches Schmunzeln.

Die Arbeitsjubilare

In diesem Jahr feierten fünf Mitarbeiter ihre 10-jährige Betriebszugehörigkeit: Elke Berghammer, Katharina Köck, Monika Klingl, Maria Weinmann, Lothar Zettl.

Fünfzehn Mitarbeiter blickten auf ihr 25-jähriges Dienstjubiläum zurück: Günther Bartl, Elisabeth Bauer, Karin Brunnbauer, Sonja Ehrenbeck, Renate Fuchs, Bettina Hanny, Theresa Koller, Tanja Kölbl, Ute König, Hildegard Sammer, Klaus Schrödinger, Walter Söldner, Michaela Stadler, Stefan Wagner, Renate Weinberger.

Für vier Jahrzehnte Verbundenheit wurden ausgezeichnet: Hannelore Blank, Hildegard Faltermeier, Ingrid Loibl, Rosa Schroll, Josef Stern. – vbb